

## **Bericht über die DJM 2023 in Eppelheim**

### **1. Medaille im 120-Wurf-System für Classic-Jugend durch Emilia Lehr!**

Vom 26-29 Mai 2023 fanden in Eppelheim (Nordbaden) die Deutschen Meisterschaften der Jugend statt.

Bei den Mannschaftswettbewerben der U14 Teams konnte die U14 weiblich von **KV Florstadt** mit 1988 Kegel Platz 8 belegen, dabei spielten: Vivien Gaab 501, Amy Höfle 481, Emilia Lehr 522 und Maja Wolf 484 – Ersatz waren Kira Nagel und Abigail Drott. Deutscher Meister wurde KKV Greiz (Thüringen) mit 2087 Kegel.

Der **KV Aschaffenburg** spielte 1929 Kegel mit der U14 männlich und erreichte ebenfalls Platz 8, hier spielten: Luis Fleckenstein 498, Lukas Pfister 533, Jakob Roth und Lukas Fäth zusammen 432 und Simon Rumel 466. Ersatz war Raphael Oswald. Deutscher Meister wurde SF Friedrichshafen (Württemberg) mit 2142 Kegel.

Bei den Mannschaftswettbewerben der U18 erreichte **Grün Weiß Offenbach** mit 1990 Kegel Platz 11 – es spielten: Neele Sichert / Emily Rziha 480, Layla Knebel 515, Celine Affee 467 und Inka Rosenau 528 Kegel. Deutscher Meister wurde KKV Greiz (Thüringen) mit 2167 Kegel.

Bei der U18 männlich erreichte der **KV Aschaffenburg** Platz 7 – es spielten: Nico Laas 566, Tim Kaup 539, Finn Meinert 556 und Pascal Rüttiger 549 Kegel – in der Summe 2210 Kegel. Deutscher Meister wurde mit 2278 Kegel KK Saale Orla (Thüringen).



Silber bei der U14 weiblich: Emilia Lehr!

Bei den Einzelmeisterschaften der U14 qualifizierten sich aus Hessen **Emilia Lehr** (U14 weiblich), **Inka Rosenau** und **Layla Knebel** (beide U18 weiblich) und **Justin Williamson** (U18 männlich) für den Endlauf der besten 12 am Sonntag. Durch diese tollen Leistungen holten sie für Hessen schon mal zusätzliche Startplätze für 2024.

**Justin Williamson** kam mit insgesamt 1079 Kegel (563 und 516) auf Platz 12 – **Inka Rosenau** erreichte mit 1098 Kegel (567 und 531) Platz 9 und **Layla Knebel** erreichte 1093 Kegel (551 und 542) Platz 11.

Be der U14 weiblich gelang es **Emilia Lehr** die erste Medaille über 120-Wurf für Hessen zu holen – Glückwunsch! Sie spielte im Vorlauf 545 Kegel und im Endlaufstarke 567 Kegel – insgesamt 1112 und das reichte am Ende zu **Platz 2 und Silber!** Damit ist der Bann endlich gebrochen und Hessen wird hoffentlich wieder an die erfolgreichen „Vor-DCU-Zeiten“ anknüpfen können.

Vielen Dank an unsere Jugend – ihr habt Hessen wirklich würdig vertreten und vielen Dank auch an Michael Rosenau und Peter Affee für die tatkräftige Unterstützung.

Frank Thies – Sektionsjugendwart Classic